

ウェルカムニュース

第2号

H21・3月

院長のメッセージ

皆さんこんにちは院長の竹丸です。

この前、年が明けたかなと思ったらもう3月、1年の4分の1が

過ぎようとしています。1日1日を大切にその日にやるべきことを確実にしなくては、と反省している今日この頃です。ハッピーウェルカムの皆様はいかがお過ごしですか？

今年、卒業、入学、就職、退職と人生の節目を迎える忙しくされている方も大勢いらっしゃると思います。おめでとうございます。私が竹丸という訳ではないのですが、竹は大変環境に強い木だと思うのです。しかし竹の節がないとあんなにしなることなく簡単に折れてしまうでしょう。節目ってなくてはならない大事なものだと今しみじみ思っています。人生の節目を迎えた皆様、この機会に過去を振り返り、今後どのようになりたいか、そのために何をすべきかを考えてみてはいかがでしょうか。たけまる歯科医院も今年7月で二十歳になります。ありがとうございます。ここまでこれたのは患者様一人ひとりと、私を支えてくれたスタッフみんなのおかげと深く感謝しております。今後も一層研鑽、努力（楽しみながら）してより皆様に愛され満足していただけるような笑顔あふれ明るく気持ちがいい歯科医院を皆様のご理解と

ご協力頂き、一緒に創って行きたいと考えております。よろしくお願いします。

友國様からステキなお写真いただきました。
岡山県の北房にある麗桜桜の木です。

観光テレフォン 0867-52-1503



歯周病予防の商品

オラリンス

むし歯予防

むし歯予防・歯肉炎予防・口臭予防

歯周病予防（歯肉の炎症を抑制）



こんな症状・お悩みをお持ちの方はぜひ、お試し下さい。

■むし歯予防は万全？

■歯周病が心配！

■口臭が気になる！

■練りハミガキは口の中が

ネバネバして気持ち悪い！

■すすぎ残しが気になる！

■磨いた後の爽快感がほしい！

■電動歯ブラシだと歯が

削れてしまわないか心配！！

歯肉炎から
歯周病
予防！

LS1



口内の菌の働き
が活発になる食後
などに召し上がって
みて下さい

乳酸菌LS1は、プロバイオティクス
の発想から選ばれたお口の健
康に役立つ生きた乳酸菌です

プロバイオティクスとは

プロバイオティクスは、抗生素質に対比する
言葉。抗生素質のように有害な菌と
同時に有益な菌まで殺すのではなく、
元々体内にいる有益な菌を増やして
体の健康を守ろうというものです。

歯周病とは

歯周病とは歯周組織にみられる疾患群の総称で、歯周疾患とも呼ばれます。歯周病はプラーク中の細菌によって歯周組織に炎症が引き起こされる感染症です。また、近年、歯周病は生活習慣病としても捉えられています。生活習慣病とは、「食習慣、運動習慣、休養、喫煙、飲酒等の生活習慣が、その発症・進行に関与する疾患群」と定義されていますが、歯周病ではこれらに加え、歯磨き習慣が重要です。さらに最近は、歯周病と糖尿病、心臓血管疾患等の全身疾患との関連性が示唆されており、歯周病は全身疾患を増悪させる全身性炎症因子であるという考え方もあります。

たけまる歯科医院

Tel: 084-963-5565

happy smile with you

http://www.myclinic/ne/jp/takemaru/pc/

患者様の喜びの声が、今日の私たちの活力です！

私がたけまる歯科医院で治療をお願いすることになったのは、九州に住んでいる娘の子供、孫がたまに私方へ来ているとき、急に歯が痛み急速、たけまる歯科医院へかけこみました。治療の後、待ち合い室で待っていた娘と私に先生は丁寧に痛みの原因・治療法を説明して下さいました。その先生の熱心な姿勢に感動し、安心することができたのです。

私は、子供の頃は虫歯もなく自慢できるくらい強い歯でした。二十歳代後半に、四十度の高熱が続き、その時に急性歯槽膿漏になったのです。歯ぐきは青黒く腫れ、口を閉じることもできず恥ずかしくマスクをしておりました。上あごの歯ぐきを三回、下あごを三回、計六回に分けて切開手術をしました。その時以来、歯は弱くなり悩まされつづけておりました。

そんな時、竹丸先生にお会いでき、孫のことから先生ならと通院することになりました。年をとっても女性は、口元・歯は気になるものです。話し相手の方にどんな印象をあたえるか心配なものです。大変なワガママを私はいいましたが、懸命に私の気持ちを察して下さいました。

その横で信頼できる衛生士の方も見守って下さり心から安心できました。今では満足して少し若返ったのではと思っており、友人達とも大きくなり口を開けて話すことができます。

そして、歯は健康のためにも大切にしなければとつくづく思ったことです。

羽原 恵美子



こんにちは！衛生士の岸本です。

笑顔の素敵な羽原さんにお会いし、補助につかせていただいたのは去年の4月でした。それから来院されると、いつも「岸本さん」と声をかけて下さり、「あなたが横に居てくれると安心するの！」とおっしゃって下さり、その時は、本当にずっと衛生士を続けてよかったです。

歯科医院に来院される方は、痛みがある方、歯をきれいにしたいと思っている方、予防したいと思っている方とさまざまですが、安心して来院できるという事は医療従事者にとってはとてもうれしいものです。

治療が終了した時のとびっきりの笑顔は忘れる事のできない羽原さんからの笑顔のプレゼントでした。

本当にありがとうございます。

衛生士になって休む事なくずっと仕事を続けてきて、何十人何百人の方との出会いがありました。

なかなか病院内でしかお会いできませんが、私の中では、たくさんの思い出ができています。そして、患者様からたくさん学ばせていただき、喜びもいただいて今ではそのひとりひとりの出会いが大きな財産となっています。これからも感謝の気持ちを忘れず、出会いを大切に、ずっといつまでも衛生士を続けていけたらと思っています。